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 校庭の木々も赤や黄色に色づきはじめ,秋の深まりを感じる季節となりました。 

 さて，１０月の保健目標は「よいしせいと目の健康」です。学校では，１０月の視力
検査時に，保健指導をしました。また，視力検査の結果から，眼科医による検査が
必要なお子さんには，通知を渡しました。今，ぞくぞく受診結果が戻ってきています。 

 今回は，１１日に開催された学校保健委員会の様子をお伝えします。 

 定期健康診断（歯科検診）結果 
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 現在，４５人（５１．７％）の人が治療済みです。しかし４２人（４８．３％）
がまだ，治療を済ませていません。お子さんの口の中を見てみてくださ
い。乳歯のむし歯の下には，永久歯が控えています。 

 毎日ていねいにみがくことと，むし歯を治すことは生涯の健康生活に
つながります。 
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 １０月１１日(水) 学校保健委員会がありました。この会は，

子どもと保護者，教職員が集い，学校における健康安全に関
する課題（保健・体育・給食）を研究協議し，子ども達の健康づ
くりを推進する会議です。 

養護教諭小澤は，定期健康診断結果から子ども達の「発育の様子」や「疾病状況」
を，全国と本校のデータを分析しお伝えしました。本紙面左のグラフに，う歯の結果
を掲載しました。また，４月から９月までの保健室利用状況の報告をしました。参加
された役員さんから，「学校保健の活動では，毎月テーマや取り組み内容等に感
心しました。これからもずっと続けてもらいたいです。」等，御意見をいただきました。 

 体育主任中村は，新体力テストの結果を県平均と比較
し，報告しました。子どもたちの課題は，瞬発力やフット
ワーク等巧みな動きを必要とする運動や体幹を使った運
動であることがわかりました。 

 また，体力の低下が大きな課題となった理由は，①時
間②空間③仲間が失われたことが大きいといわれていま
す。学校では，体力つくりのために，毎週金曜日「ニコニ
コタイム」を設けて，異年齢集団の交流を深めたり，運動
あそびに取り組んでいます。 

 児童代表として，６年生保健委員５名が、日々の
活動や「歯の標語コンクール」「熱中症対策」「かぜ
予防」の取組を発表しました。参加された役員さん
から，「発表がとても上手でした。」「６年生の発表も
わかりやすく，子どもたちが楽しく健康のことを学ん
でいることがわかりました。」「一年を通じて，多くの
活動をしていることに感心しました。」等，御意見を
いただきました。 

 治療勧奨後の経過（9/8現在） 

未治療者 

治療完了者 

学年 

人
数 

３５ 

３６ 

５ 

９ 

10 

３ 

６ 

２ 

保
健
委
員
さ
ん
方
の
意
見
交
換 

ＰＴＡ副委員長前田さんから，県ＰＴＡ大会ネットキャラバン隊等の学習会か
ら，子どもたちのネット環境への報告がありました。詳細は，裏面をご覧くだ
さい。 

 
○タブレットにラインを落として，
友だちと使っています。 

○家庭で子どもとルールを決
めて，署名をしました。 

○ネットを利用したキケンな例
や犯罪の手口を，教えること
で，安全に使おうと親子で確
認しました。 

○子どもと相談しフィルタリン
グ機能を販売店でしました。 




